教育活動への空気震空協力ないがどうございました

本年度の I 学期は, 昨年度に引き続き, 新型コロナウイルス感染症対策のため, 様々な活動が制限されました。規模を縮小した入学式。 PTA総会をはじめ各種行事の中止や延期, リモートでの児童朝会や集会活動。 子どもたちにとってはストレスのたまる学校生活だったと思います。 その間, 保護者の皆様には日々の健康チェックをはじめ様々な面でご協力いただきました。 I 学期を無事終えることができました。 心より感謝申しあげます。

さて、明日から42日間という夏休みが始まります。お子様が、ご家族の皆様とともに、有意義で安全な夏休みを過ごしてほしいと願っています。コロナウイルス感染症もまだまだ安心できない状況にあります。引き続き感染症予防のためにお気をつけいただきますとともに、水の事故や熱中症の予防についても確認していただければと思います。子どもたちにとって思い出に残る夏休みになることを祈っています。

本日の終業式では、次のような話をしました。

皆さんにとって、どのような | 学期でしたか?

私は、朝、校門で皆さんの元気な挨拶で学校生活がスタートします。はきはきとした声で挨拶する子、私の目をしっかりと見て笑顔で挨拶する子、時には、家や学校での出来事を楽しそうに話す子もいます。また、1年から6年までの教室を回り、皆さんが頑張っている姿や仲良く楽しく過ごしている様子を見ることも私の楽しみです。今年は、ヒマワリのボランティアに参加した皆さんと一緒に草抜きで汗を流したり、迷路に遊びに来た子とクイズを楽しんだりすることもできました。私にとってはとても楽しい1学期でした。

さて,私は,始業式で,今年の浦庄小学校の目標について話しました。 「校訓『興道』のもと,人間性豊かでたくましく生きる力をもった児童を育成する」

~「聴く・話す・学び合う」ことで『深い学び』を実現する~

校訓の副題「〜休まず 心をこめ 力をあわせて やりとげよう〜」にこめられた思いととも に,特に,「人の話をしっかり聞いて温かい学級・学校をつくってほしい」ということを伝えました。

授業中, I 年生から6年生まで,友達や先生の話をしっかりと聞いて生活している人がほとんどです。特に,友達の意見を聞いて,自分の考えをより深めたり高めたりした意見が聞かれた時は本当にうれしく思います。県や町の教育委員会や他の学校の先生やお客様が見てくださったこともありますが,どの方もみんながしっかりと学習に取り組んでいること,特に話をよく聞いていることを褒めてくださいます。学習中に「人の話を聞く」については花丸です。

では,休み時間や給食,掃除など,授業以外の時間は,どうだったでしょう。友達の思いをしっかり聴くことができたでしょうか。友達を傷つける言葉や行動はなかったでしょうか?

帰りの会や学級会などで、友達の素晴らしいところを見つけてみんなで確認したり、クラス みんなが気持ちよく生活できるための方法を話し合ったりした学年もありましたね。素晴らしい です。

さて,明日から夏休みです。42日間という,長い休みです。充実した休みになるよう私から3 つのことを話します。

(右側のページに続きます)

| 一つ目は, 「夏休みの目標を決めてチャレンジ」しましょう。そして, 「1学期に習った漢字を全^{*} 部覚えたよ。」 「オリンピックに参加している国の国旗を覚えたよ。」 「自由研究で, 浦庄の野菜 づくりについて調べたよ。」 など, 2学期にお友達や先生に, こんなことを頑張ったよと言えるようにしましょう。 目標を持たずだらだらとゲームやテレビ, SNSに流されてしまわないようにしましょう。

2つ目は、「家族の一員としての役割」を果たしましょう。これまで「お手伝い」としていたものを「自分の仕事,自分の役割」としてほしいと思います。「毎日,洗濯物をたたんで片付けたよ。」「洗い物を毎日したよ。」など、できたことを2学期に担任の先生や私に話してくれることを楽しみにしています。

3つ目は、「**自分の命は自分で守る」**です。交通ルールを守り、交通事故に遭わないようにする。川や海などに行くときは大人の人と一緒に行動する。危険な遊びをしないなどです。それに加えて今年も、コロナ対策も引き続き頑張りましょう。

夏休みこそ,皆さん一人一人の心や行動が試されるときです。

それでは、9月1日の始業式に全員が元気に登校し、さわやかな挨拶をして2学期をスタートしましょう。







○総合遊具の設置について

撤去された「前山タワーブリッジ」の跡地に、総合遊具が設置されます。7月21日から基礎工事が始まり、8月5日に組み立て工事を行います。基礎工事の間は、ブランコ周辺に柵等がおかれ立ち入りができなくなります。また、8月5日は大型の重機が入り組み立ての作業をします。学校に来られる際には安全に十分お気をつけください。

なお、5日に組み立てられてもコンクリート等が固まるまで危険なため使用することができません。9月に総合遊具の使い方を指導した後に遊ぶように子どもたちに指導しています。ご理解・ご協力をよろしくお願いします。

○給食室の改修について

4月から給食センターが統合されたことに伴い,夏休み期間内に調理室の改修を行います。給食室付近に工事車両の出入りもあります。学童保育等の送迎でご迷惑をおかけすると思いますがご理解くださいますようよろしくお願いいたします。

○SNSやゲームの使用について

新型コロナウイルス感染防止のため,夏休み期間中のプール開放を行うことができません。また,デルタ株による感染拡大の急増も懸念され,不要不急の外出自粛を心がけるよう求められるなど,子どもたちがご家庭で過ごす時間がとても長くなることが予想されます。

心配されるのが、SNSの使用やゲーム(オンラインを含む)の時間の増加です。先日参加した研修会で、「子どもたちが使用しているゲームソフトの多くは、使用に際し13歳以上の年齢制限が設けられている」という話を聞きました。浦庄小の子どもが使っているゲーム名もありました。長時間SNSやゲームをすることによる心身の健康への影響とともに、SNSやゲームをすることによりトラブルに巻き込まれ、被害者になる恐れがある(時には加害者になることも)ということが心配です。

ご家庭でもお話し合いいただき、SNSやゲームを自分自身でうまく使用できる力を身につけさせてください。